

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

GEOLÓGICAS

-Cambio en el mobiliario, concretamente las sillas de la planta inferior de la biblioteca de geológicas. Así como la instalación de equipos de aire acondicionado para la época estival, sin el cual es imposible estudiar.

-También es imprescindible poner más ordenadores con acceso a internet al igual que en la biblioteca de biológicas. Tan solo tenemos dos, los cuales son precarios.

-Modernización del equipo informático de la biblioteca y un mejor funcionamiento de los mismos.

-Hacer balance del uso del material de la biblioteca, de modo que podamos disponer de un mayor número de ejemplares de materiales como atlas de microscopio, etc.

-El aumento de la luminosidad de la biblioteca es un punto que anteriormente (las antiguas mesas) era mejor ya que ayudaba más a la concentración y evitaba distracciones (ves a todos y todo lo que pasa)

-Para empezar hace mucho calor en verano y primavera así que un aire acondicionado no vendría mal.

-Más ejemplares y menos ruido

-Que se puedan sacar de la cartoteca

más mapas no sólo en fin de semana sino que a diario también

-Más ordenadores con internet (y que funcionen)

-Sillas más cómodas

Deben renovar el personal de la biblioteca de físicas. Son maleducadas, tratan mal a los usuarios y no cumplen los horarios.

Ningún recurso electrónico funciona como debiera.

El ordenador está anticuado y no se puede consultar el catálogo por internet

Los plazos de devolución son los más cortos de toda la ucm y para renovar el préstamo hay que esperar a que el libro vuelva a estar en su estantería.

Las mesas y sillas son viejas e incómodas. La calefacción no funciona bien, en verano hace muchísimo calor (no está bien aislada). Además hay goteras y las obras no nos dejan estudiar. Y ayer, para colmo, quitaron el reloj.

-Aire acondicionado y calefacción acorde con el tiempo fuera de las instalaciones

-Sillas de estudio más cómodas

-Cañerías insonorizadas

-Eliminación del ruido del exterior

Ya que la biblioteca es un lugar de estudio, consulta o trabajo diario (no sólo en exámenes), lo propio sería que el personal de la biblioteca (hecho por la de c.c. geológicas) diera ejemplo manteniendo silencio (más aún, de cara a los nuevos estudiantes de cada curso) y si tienen que hablar, que se limiten a hacerlo en tono moderado o en los despachos que posee esta biblioteca : pues no han sido pocas las veces que se ha pedido silencio por parte de los usuarios al personal que aquí trabaja.

-Ruego que se mejoren los olores en la biblioteca (en concreto, en la zona de la cartoteca)

-Sería conveniente que la calefacción no estuviese en funcionamiento en los meses primaverales, pues con ese calor no hay quién se concentre.

-Por último, deseo que el servicio informático no solo se mejore, sino que también se amplie, pues tan solo 2 ordenadores no son suficientes.

También desearía el préstamo de los mapas geológicos en días lectivos.

La biblioteca que más visito es la de la facultad en la que estudio, la facultad de Geológicas por lo que comentaré lo que en ella mejoraría:

- Durante el pasado curso, 03/04 se renovó parte del mobiliario, únicamente las sillas, lo que me parece insuficiente.
- En invierno hace demasiado calor y en verano hay poca ventilación.
- La zona de la cartoteca huele bastante mal, lo que incomoda trabajar en esa área.
- Carecemos de aula informática preparada para la consulta de alumnos (Tenemos que usar la de biología)
- Sólo una cristalera separa el despacho de los trabajadores de la biblioteca de los usuarios por lo que no sólo oímos sus conversaciones sino también el teléfono
- La iluminación es insuficiente
- Los ordenadores que nos permiten el acceso a las bases de datos son muy antiguos y casi no funcionan
- Los teclados y disqueteras de los 3 pcs que podemos usar se estropean continuamente
- El precio de los disquetes y cb es excesivo, 2 euros !! Por disquette
- En una ocasión pedí un libro a la UAM y llegó enseguida.
- De algunos ejemplares como el libro de "Geología de España" no hay ninguno de consulta en sala
- y muchas cosas más

Creo que es necesario un mayor número de libros, ya que por lo general en épocas de exámenes se agotan fácilmente, especialmente atlas petrológicos de muestras de microscopio.
Sería conveniente un mayor número de ordenadores para consultas

- Mejorar el mobiliario de la zona de estudio (Sillas y mesas menos altas)
- Servicio de recogida de libros en mesas

Lo más primordial sería la instalación de aire acondicionado, tanto para las personas que trabajan allí, como para los usuarios de esta biblioteca, ya que, en primavera-verano la temperatura es insostenible.

Me parecen obsoletos y muy pocos (2) los ordenadores de los que disponemos, y en ocasiones (numerosas ocasiones) alguno no funciona o alguna parte del ordenador no funciona : como el teclado raton.

Las mesas son muy altas y las sillas muy bajas o viceversa y terminamos con dolor de espalda. No obstante, hay que agradecer el buen trato recibido por el personal trabajador de ésta biblioteca, que es lo único bueno que tiene.

Alumna de geológicas

- Más número de ordenadores con acceso a internet.
- En época de exámenes que esté abierta la biblioteca las 24 horas.
- Mayor número de ejemplares de libros en español.

Tener acceso a enchufes en algunos puestos para conectar el ordenador.

En la facultad de geología hace mucho calor durante todo el año.

Hay libros muy importantes de los que solo hay un ejemplar y el buzón de desideratas no vale para nada. Hay demasiadas revistas de temas muy específicos que solo utilizan dos personas al año que ni siquiera son estudiantes, ese dinero se podría destinar a más libros (ya sé todo lo del Madroño, pero eso se podría eliminar).

Los bibliotecarios (no todos) a veces se ponen a hablar como si estuvieran en el salón de su casa.

Las mesas son demasiado grandes para 6 personas, si se hicieran un poco más pequeños podrían aumentar los puestos de lectura, que en época de exámenes no hay suficientes.

A la salida de las bibliotecas deberían poner un contenedor para papel reciclado.

- Más ordenadores "aire acondicionado ya"

Le tenía que dar vergüenza al decano las condiciones (mobiliario etc)

de la biblioteca, si se preocupa por la formación de los universitarios, ¿ no es acaso, la biblioteca, una herramienta para ello ?

- Instalación de aire acondicionado para el verano (imprescindible)
- Mayor dotación de ordenadores

Sillas más altas en la planta baja

Se agradecerá que:

- Se renovase el mobiliario, sobre todo poniendo sillas más altas
- Se aumentase el número de ordenadores para consulta y para trabajo
- Se habilite salas con ordenadores para trabajo en grupo

Considero imprescindible la instalación de aire acondicionado para que la biblioteca de geológicas pueda ser utilizable entre los meses de mayo y septiembre.

La temperatura no es la adecuada ni en verano ni en invierno (hace mucho calor, no hay aire acondicionado. Deberían cambiar el mobiliario (mesas).

Hay mucho ruido y una tubería con tránsito constante de agua.

Los empleados hablan en voz alta.

No hay sala de ordenadores en condiciones.

Hay libros que están siempre o reservados o en préstamo (como los atlas), deberían adquirir más.

Aunque la adquisición de revistas especializadas es importante creo que se debería compensar su adquisición con la de libros, que resultan más útiles al estudiante.

- Incomodidad de las instalaciones. Mejora de sillas y mesas (enchufes de luz y conexión a internet)
- Demasiados ruidos externos a la biblioteca de calderas tuberías...
- Instalación de más ordenadores con acceso a internet

Sería recomendable poner un aula de informática dentro de la biblioteca con ordenadores con acceso a internet (como hay en la biblioteca de biológicas) ya que los pocos ordenadores que hay en la biblioteca casi siempre están ocupados.

- Instalación de más equipos para consultar bases de datos geológicos o web's de interés.
- Poder disponer de los mapas y fotografías en días normales (no festivos) (ni fines de semana)
- Aire acondicionado en la sala de lectura para el verano.
- Uniformizar las reglas de préstamo y castigo (en días) para todas las bibliotecas UCM o de ramas (ciencias, políticas, letras etc)
- Actualizar material bibliográfico fundamental para asignaturas clave. O actualizar ediciones.

Yo creo que sería conveniente poner algún sistema que controlase la temperatura en el interior de la biblioteca de geológicas, dado que las variaciones de temperatura del interior al exterior de la misma son extremas. Gracias

- Faltan puestos de ordenadores para acceder a internet.
- En verano hace mucho calor sugiero que pongan aire acondicionado y que quiten antes la calefacción.
- Quiero que aumenten el plazo de préstamo de mapas geológicos durante la semana y no sólo durante los fines de semana
- Sugiero que se elimine o minimice el ruido de las tuberías en la biblioteca y el olor que éstas provocan.

Faltan ordenadores y sillas y mesas mejores. También debería haber más estereoscopios y ediciones más nuevas de los libros.

El servicio de biblioteca de la facultad de ciencias geológicas no cuenta con instalaciones informativas adecuadas. Los ordenadores son pocos, antiguos y no funcionan correctamente.

El servicio de cartoteca puede mejorarse. Deben actualizar los nuevos mapas editados y que aún no están en la biblioteca. Ponen muchas dificultades para el trabajo en casa con mapas, pocos aéreas, etc.

Hay bibliografía básica dada por profesores que en algunos casos no está disponible o los ejemplares son escasos (1o2).

- Algunas empleadas alzan demasiado la voz y no se puede estudiar. Los despachos no están insonorizados y a veces se les oye todo cuando hablan por teléfono
- Las mesas son incomodísimas y llevan aquí los 8 años que llevo estudiando !!
- Hay un fondo bibliográfico maravilloso, pero poquísimos ejemplares (203) de un manual que necesitan 30 o 40 personas (a veces 100 a la vez).

- Posibilidad de reservar libros
- Ampliación de equipos informáticos
- Adjudicación de nuevos ejemplares técnicos adaptados a la titulación de ingeniero geólogo
- Posibilidad de préstamo de mapas entre semana y con un periodo de tiempo mayor
- Ampliación de horario de apertura durante épocas de exámenes
- Préstamo de atlas a domicilio
- Separación de zonas de lectura con zonas de estudio independientes
- Calefacción y aire acondicionado según estaciones.
- Mismo criterio de trabajo para todo el personal evitando así contradicciones.

-No es normal que se realicen obras de albañilería (ruido de obras) durante las horas de estudio en la propia biblioteca.

-Los libros están desgastados y no existe una aparente renovación.

-Hay escasos ejemplares de libros importantes, aunque de todo en general hay pocos, e incluso ninguno en ocasiones.

-Existen muchas goteras

-No hay material, informático (Un único ordenador antiquísimo para todos los alumnos)

-Casi nadie conoce la existencia de la hemeroteca

-No hay casi espacio vital entre mesas y sillas

-No se pueden reservar libros y además los tiempos de préstamos son como máximo de una semana.

-En penalizaciones se pasan, algunos libros 1h día penalización

-Seguimos a la espera de que haya una biblioteca en condiciones donde haya libros y además calefacción o un sistema de ventilación para poder estudiar en un ambiente favorable.

.Los puestos de lectura y las sillas van camino de 20 años, creo que ya han tenido una vida útil bastante prolongada y podrían cambiarse y adecuarse a personas adultas, no sillas de niño (escuela).

-La falta de aire acondicionado hace que a partir de Abril estar en la biblioteca sea un suplicio. En el año 2005 no parece que sea, un lujo excesivo tener aire acondicionado.

-Un Servicio dentro de la Biblioteca también evitaría tener que salir y entrar de ella.

-Relojes en las salas de lecturas también facilitan la actividad dentro de la biblioteca para acudir a las clases.

Que se den prisa a empezar la biblioteca nueva de físicas, que la que tenemos está muy mal.

-Temperatura adecuada (sobre todo en verano)

-Más puestos informáticos

.Comodidad de la biblioteca

Existen mapas con un solo ejemplar que por ello no se prestan pero está comprobado que a penas se consultan. Propongo que se facilite el préstamo de fin de semana (incluso a primera hora de los viernes) para que dejen de ser fondos de la biblioteca inservibles. Gracias

-Añadir una mayor cantidad de ordenadores, tanto con acceso a internet, como para consultar la ubicación de un libro.

-Cambio del mobiliario (sillas) por otras más cómodas

-Puesta de aire acondicionado

-Mayor silencio

-Más espacio (mesas) para la zona de cartoteca

-Mayor número de ejemplares de mapas, a fin de poder prestarlos entre semana

Aumento del equipamiento informático

Mayor ventilación y luz natural

Mejora en cuanto a mobiliario

-No realizar obras en época de exámenes

-El personal de la biblioteca habla en tono elevado

-Temperatura adecuada al estudio

-Comodidad inadecuada

-Mayor número de puestos informáticos

-Mayor cantidad de ejemplares para préstamo en los títulos más utilizados

-Renovación del mobiliario para mayor comodidad de los usuarios de la sala de lectura.

Mayor número de ordenadores

Asientos y mesas más cómodos y con comodidades (enchufes como en otras bibliotecas)

Eliminación de algunos ruidos molestos (caldera y las cañerías)

-Mejorar el estado de los ordenadores

-Poner muchos más ordenadores, si nos comparamos con la biblioteca de biológicas estamos a "años luz" en cuanto a sistema informático

-Unos asientos más cómodos

-Menos ruido

-Aire acondicionado en verano

-Poder sacar mapas de la cartoteca cualquier día de la semana

-Más ejemplares de algunos libros que están muy solicitados

-Un mayor control del orden de los libros porque como hay pocos la gente se dedica a esconderlos.

-Quiero destacar la necesidad de un mayor nº de ordenadores que siempre están colapsados y la sala de ordenadores no esté siempre disponible.

Creo que el servicio de biblioteca mejoraría mucho colocando más ordenadores disponibles para alumnos; así como una impresora/s para trabajos y demás usos.

Mejora de las sillas (con buenos respaldos) y ampliación del horario de biblioteca (sobre todo en época de exámenes) y los sábados.

Colocación de carteles informativos claros y sencillos con las bibliotecas abiertas y sus respectivos horarios en lugar visible.

